"Über den Erwartungen"

SVP-WIRTSCHAFT: Eine Reihe neuer Bürgermeister



BOZEN (lu). "Es war aus unserer Sicht eine sehr positive Wahl, auch wenn der Ausgang in der Gemeinde Eppan ein Wermutstropfen ist", sagte gestern der Vor-

sitzende des SVP-Wirtschafts-

ausschusses, **Gerhard Brandstätter** (Bild). Aus der Perspektive der Wirtschaft konnten eine Reihe von neuen Gemeinden dazugewonnen werden. "Stolz sind wir auf Lana, wo Harald Stauder das Rennen gemacht hat oder

Innichen, wo nun der Unterneh-

mer Werner Tschurtschenthaler Erster Bürger ist", sagte Brandstätter. Helmut Klammer, neuer SVP-Bürgermeister in der Gemeinde Ahrntal, Eugen Hofer in St. Christina, Sebastian Helfer in Ratschings, Lisi Laimer in Dorf Tirol, Manfred Mayr in Kurtinig, Paul Lintner auf dem Ritten, Hartmann Thaler in Laurein und Albert Gögele in Partschins sind nur einige der neuen SVP-Wirtschaftsbürgermeister.

"Eine schwierige Situation hatten wir in Sterzing. Aber insgesamt hat die SVP sehr gut abgeschnitten und ist über den Erwartungen geblieben. Eine Sache ist, Opposition zu machen und eine, Verantwortung zu tragen", sagt Brandstätter.